

Geyers Talente gewinnen vier Titel

POBERSHAU – Beim Brettmühlenlauf in Poberschau haben die Skisportler des SSV Geyer stark abgeschnitten. Da der Wettbewerb für die jüngeren Altersklassen zugleich als Erzgebirgsmeisterschaft ausgeschrieben war, gab es für die Bingerstädter und ihre Betreuer noch zusätzlichen Grund zum Jubeln. Denn durch Carlos Lang, Martin Franke, Linda Schumacher und Tiny Sroka gab es vier Titel. Hinzu kamen Silber für Malte Klaus und jeweils Bronze für Kira Klaus, Niels Henk und Jakob Fischer. (mas)

Ergebnisse